

令和6年8月1日
岩 保 育 園



8月 いすぐみたよ!

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽差し。いつの間にかせみの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏です。毎日暑い日が続き、なかなか戸外遊びが出来ませんが、その代わり晴れた日には、プール遊びや水遊びを満喫して楽しむ子ども達。最初は慎重に水に触れて遊ぶ子ども達でしたが、回数を重ねていくうちに保育士や友達と水のかげ合いをしながら「キャー!!」と声を出し、嬉しそうな表情で楽しむようになりました。どの子も冷たい水を浴び、気持ちよさそうです。

今月もプール遊びなど夏にしか出来ない遊びを十分に楽しんでいきたいと思います。まだまだ暑い日が続きますので、水分補給や適度な休憩など熱中症対策を行いながら、子ども達が元気に過ごせるような環境を整えていきたいと思います。



お着替え頑張っているよ☆

プールの前後の着替えでは、出来るところは自分で頑張っています！出来た時には、嬉しそうに「出来たよ！」と報告してくれます。まだまだ難しいところもあるのでその時には、保育士に思いを伝えつつ、さりげなくお手伝いをしながらお着替えに挑戦していますよ！少しずつ『自分で！』と一生懸命取り組む姿に成長を感じます。子ども達にとって褒められる事は喜びとなります。ぜひおうちでも何か出来た時には褒めてやる気アップへと繋げてほしいと思います。



夏まつり楽しかったね♪

先月2日間にわたり、夏まつりが行われました。ヨーヨーすくい、的あて等様々なコーナーで遊び、夏まつりを満喫しました♪ひよこ組さんと一緒にコーナーを回ったのですが、ボールを持って一緒に投げようとする姿がありとても微笑ましかったです！また、お片付けの時にひよこ組さんの分まで一生懸命お片付けをしており、この2日間で優しいお兄さん、お姉さんに成長するりすさんでした♪これからも遊びの中で異年齢児との交流を楽しんでいきたいと思っています。

